

**Boris Campos, estudioso del fenómeno Chupacabras, explica su hipótesis**

## “Podría ser una forma que los extraterrestres tienen para simular lo que son”

**Willy Rabal**

¿Qué o quién es el Chupacabras? Nadie lo sabe, pero todos le temen. Escépticos y racionalistas, creyentes y afofos no pueden escapar al creciente éxodo que este raro fenómeno causa. Y mientras no se le vea, el miedo irá en aumento. En Calama le tienden trampas y hacen vigilietas para atraparlos.

Pero ¿se puede atrapar con los dedos de la mano lo que es producto del vasto océano del imaginario? Algunos dicen que lo han visto, pero de lejos y entre las sombras. ¿Muge, gime, croa o gruñe? ¿Vuela, se arrastra o salta? Parece que todo eso. Sólo dos cosas son ciertas según los entendidos: chupa sangre como condenado y se harta feo.

Dicen, o mejor, se cree que es una mezcla entre mescalizo, chanchito y perro salvaje. O quizás se trata de una mutación bioeconómica alada, escapada de un laboratorio. Puede ser un mono diablado, con alas de mescalizo gigante, con joroba y espaldas. O quizás sea una brema mescalita.

Uno de los que más ha estudiado este fenómeno es el abogado Boris Campos. Su hipótesis es osada y nada convencional.

¿Por qué, pese a estudiar este fenómeno durante tantos años, recién ahora ha querido referirse al tema?

Porque el ser humano está educado de tal forma que se asusta si tú le dices que hay extraterrestres que se alimentan de sangre animal.

¿Pero ahora medio Chile está asustado con este fenómeno...

¿Y por qué crees que yo durante 40 años no he querido referirme a este tema? La gente se asusta pero yo les digo: no se asusten porque hay un control de todo esto.

¿Por qué descartas que sea un perro salvaje o un animal similar?

Eso no puede ser. Los animales quedan secos de

sangre y ningún animal es capaz de eso. Ni un león, ni nada parecido. Además ningún animal mata por matar. Ninguno puede diseccionar a los animales de esa manera. Además tienen cortos quirúrgicos que no son de tecnología humana.

¿Y de dónde surgen esas terribles caracterizaciones del Chupacabras?

Ese ser mítico no existe, no es más que la construcción de un mito. También podría ser una forma que los extraterrestres tienen para simular lo que son. Pero para mí son extraterrestres.

¿Y por qué el mote tan terrenal y folclórico de Chupacabras?

El Chupacabras es la explicación que el ser humano da cuando tiene ante sí, un tema para el cual no la tiene. En este caso es una explicación mala...

¿Por qué mala?

No explica ni dice nada.

Es una fenomenología sin explicación. Y como primicia le cuento que hace cuatro años en Villarrico murieron más de cien animales. Nadie informó de esto.

¿Vamos al grano: ¿cuál es su hipótesis de este fenómeno?

Mi opinión es que son seres extraterrestres físicos que se alimentan de los nutrientes de la sangre. Siempre lo han hecho igual. Todos los científicos del mundo reconocen que este fenómeno existe desde 1950 en adelante.

¿Cuántos antecedentes hay del fenómeno del Chupacabras?

bras?

Este tema es antiquísimo y está presente en todas las latitudes del planeta. Esto viene de muchísimos siglos atrás. Sin embargo nunca se le ha dado una explicación. Yo tampoco he querido darla...

¿Podría el chupacabras expandirse?

Esto se va a parar. En todas las partes donde aparece se termina. Luego de alimentar la tripulación se van a trabajar.

Respecto a esa base extraña que se halló al interior de Calama, ¿usted lo asocia al

Chupacabras?

Podría haber alguna relación. Es extraño que a poco ser descubierta, comencen a morir las ovejas en Calama. Nadie explica cómo pudo suceder. Para mí, es la acción de extraterrestres que alimentan a su tripulación.

Podemos preguntarnos ¿por qué esas naves pararon en Calama y sobre todo por qué el fenómeno ha aparecido en otras ciudades?

Chile es una país muy especial. Los extraterrestres están vinculados a la religión. Así hay una información fabulosa de lo que está por venir. Hay secretos importantes que van a significar oleadas de conversaciones.

Si estos seres tienen una sed grande, ¿eso es algo que es dañino para los campesinos?

Que aparezcan animales muertos ha provocado algún daño a la economía a algún país? Además no tienen sed grande, sólo tienen necesidad de alimentarse. Ellos sacan de la sangre los nutrientes. Yo sé que hacen esto, por todos los estudios biológicos que hago hace más de 40 años. Ellos no digieren porque los extraterrestres no tienen residuos. Están alimentándose, no calmando su sed.

¿Eso me suena a vampirismo.

No tiene nada que ver con eso.

A muchos campesinos y lugareños les hacen daño estas raras muertes...

Pero esa es la forma en que estos seres actúan. Esta es una situación extraña: así ya estamos hablando de fuerzas mayor. El resto es un problema de las autoridades.

¿Hay registro que alguna vez hayan atrapado a alguno?

En Estados Unidos hasta los han disparado cuando ven a las vacas en el aire hacia los platillos. Hay extraterrestres que desde siempre se han alimentado así.

¿Podría ser que lo estrangulan la sangre a algún humano?

¿Qué yo sepa nunca. Y no creo que ocurra.



**LA NACIÓN**

DIRECTOR:  
Ignacio González Gómez

REPRESENTANTE LEGAL:  
Francisco Pérez Norambuena

Impresora Periodística La Nación S.A.  
Aguarón 1201, calle 5114, Santiago  
Teléfono: 7870-000, Fax: 4981600

Impresión en Chile  
Año: 2000  
N° 27.675  
Martes 25 de Abril de 2000

# "Podría ser una forma que los extraterrestres tienen para simular lo que son" [artículo] Willy Haltenhoff

Libros y documentos

## AUTORÍA

Campos Burgos, Boris

## FECHA DE PUBLICACIÓN

2000

## FORMATO

Artículo

## DATOS DE PUBLICACIÓN

"Podría ser una forma que los extraterrestres tienen para simular lo que son" [artículo] Willy Haltenhoff. retr.

## FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

## INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

## UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile